<u>Corredor Interoceánico</u> <u>del Istmo de Tehuantepec</u> detonará desarrollo para sureste del país: <u>AMLO</u><sub>p. 5</sub>



## Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec detonará desarrollo para sureste del país: <u>AMLO</u>

Verenice Téllez Hernández LATARDEMX@YAHOO.COM.MX

n conferencia de prensa matutina de este jueves, el Presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó el avance de la construcción del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, que incluye la rehabilitación de los puertos de Salina Cruz, Oaxaca y Coatzacoalcos, Veracruz. Este proyecto estratégico, dijo, impulsará el desarrollo económico del país.

Se están ampliando espacios para recibir más contenedores y se modernizan vías férreas en el **Istmo de Tehuantepec** a fin de facilitar el transporte de carga y pasajeros, informó el mandatario.

"Se está avanzando en el rompeolas en Salina Cruz que ayudará para que lleguen embarcaciones de gran calado al puerto y quitarle fuerza al viento, a las olas. Es un muelle de kilómetro y medio; se está construyendo", dijo.

El Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec unirá el Océano Pacifico con el Atlántico y la costa este de Estados Unidos; contribuirá a aprovechar las condiciones económicas favorables de Asia.

"Ahora a México llega el 70 por ciento de los contenedores por el Pacífico y por el Golfo, el 30 por ciento. Asia despertó y China se convirtió en la fábrica del mundo", explicó.

El proyecto incluirá diez parques industriales que accederán a facilidades fiscales con el objetivo de fomentar la instalación de empresas y con ello la generación de empleos.

El jefe del mandatario federal agregó que planta coquizadora en Salina Cruz, Oaxaca, con una inversión de 60 mil millones de

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		unomásuno	1,5	17/06/2022	LEGISLATIVO

pesos, creará tres mil puestos de trabajo e incrementará la producción de gasolinas.

Grabaciones de García Luna:
"Independientemente si tienen valor jurídico
o no las grabaciones, ojalá y se busque la
forma de que se den a conocer".

En otro punto y la revelación de que el ex secretario de Seguridad, Genaro García Luna,

## Unirá Océano Pacifico con Atlántico y costa este de EUA

presuntamente intentó silenciar a periodistas y manipular testigos; el Presidente hizo un llamado a dar a conocer las pruebas. Señaló que hacerlas públicas ayudará a garantizar que no haya abuso de autoridad y no se perpetúe la impunidad.

"Se dio a conocer esta información de la Fiscalía de Estados Unidos sobre unas supuestas grabaciones, ya una vez detenido García Luna lo grabaron, no se sabe si esto son pruebas, si se va a aceptar, lo que sí yo pediría desde ahora es qué, independientemente si tienen valor jurídico o no las grabaciones, ojalá y se busque la forma de que se den a conocer", solicitó

AMLO reitera llamado afilial de Vulcan Materials, SAC-TUN, a detener extracción de minerales

## en Quintana Roo

López Obrador reiteró el llamado a la filial de VulcanMaterials, SAC-TUN, a detener la extracción de minerales en Quintana Roo y convertir en un parque turístico los terrenos que tienen adjudicados.

"Esto es un agravio, una destrucción al territorio, un desastre ambiental, ecológico. (...) Que ya no sigan extrayendo material, que no lo usen como banco de material porque se llevan ese material a Estados Unidos", manifestó.

El presidente dijo que no cancela la posibilidad de alcanzar un convenio a través del diálogo y el entendimiento. Sin embargo, no permitirá más extracción de material en el sitio, por lo que trabaja en fundamentar esta petición con pleno respeto a la legalidad.

"Vamos a hacer denuncias en la ONU, porque incluso estoy pensando también en hacer una notificación a las bolsas de valores donde cotiza la empresa, porque todos tenemos que cuidar el medio ambiente, de verdad", argumentó.

También informo que existe la posibilidad de que la federación compre los terrenos de la compañía a precio de avalúo.

"Nosotros veríamos si declaramos reserva natural protegida con el uso de algunas zonas con propósitos turísticos, pero no podemos de ninguna Subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía

manera permitir que se siga destruyendo el medio ambiente", señaló.

El mandatario sostuvo que, si se llega a un acuerdo con la empresa antes llamada Calica, este incluirá permisos de construcción con materiales adecuados y la concesión del puerto servirá para el arribo de cruceros en Playa del Carmen.

En su intervención el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, informó que se han detenido a siete presuntos implicados en el linchamiento del abogado Daniel Picazo en Huauchinango, Puebla. Destacó que el linchamiento se suscitó a partir del rumor, alentado los ánimos de la comunidad. "Se informa de la detención de presuntos responsables de linchamiento, homicidio tumultuario cometido en el municipio de Huauchinango, en agravio de Daniel 'N', se obtuvo la detención de cinco masculinos autores presuntos del evento criminal, vinculados a proceso y la detención de dos individuos presuntamente involucrados", dijo.



## "¡Alito, aguanta,

el pueblo se levanta!"

En relación al caso del dirigente del PRI,
Alejandro Moreno, el jefe del ejecutivo federal
calificó a los panistas como: "Son unos ingratos" por no defender al dirigente nacional del
Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"Lo que llama la atención de todo esto es que están cuestionando al presidente del PRI en vez de salir a defenderlo, son unos ingratos, se quedan callados, ahora ni lo conocen cuando él les dio todo. ¿Ha salido este señor del PAN a defenderlo?, ¿No ha salido Diego a defenderlo, Fox, Creel, Calderón? ¡Alito, aguanta, el pueblo se levanta!", expresó.

